

CONSEIL MUNICIPAL DU 12 JUIN 2013

Rapport de Monsieur HASSANI

Mesdames, Messieurs,

A L'ATTENTION DE MONSIEUR LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE

Monsieur le Président,

Depuis plusieurs mois, des partis, des associations anti-racistes et des citoyens n'ont cessé d'exprimer leur inquiétude face à la montée de la violence des nostalgiques de Pétain qui a atteint son apogée le 6 juin avec l'assassinat lâche et odieux de Clément Méric en plein cœur de Paris.

A l'heure où nous célébrons le 70ème anniversaire de la création du Conseil National de la Résistance, cet acte ne peut rester sans une réaction significative de votre part pour rester fidèle aux sacrifices de celles et ceux qui se sont battus pour que plus jamais les idéologies nazie et fasciste ne puissent fleurir en France comme ailleurs.

Le Conseil municipal de Vaulx-en-Velin est particulièrement scandalisé par les agissements et les déclarations de ceux qui n'hésitent pas à déclarer haut et fort vouloir « abattre la République » et qui s'affichent devant la tombe de Mussolini et manifestent à la gloire du régime de Vichy et de Pétain et ce malgré les lois contre le négationnisme et l'apologie du nazisme.

Mais la répétition de faits graves, au sujet desquels nous alertons régulièrement nos concitoyens et les autorités publiques, nous incite aujourd'hui à faire appel à vous en tant que Président de la République.

Le Conseil municipal de Vaulx-en-Velin demande :

> des sanctions exemplaires contre ce type de crime ;

> une lutte efficace contre ces groupuscules qui n'ont plus de honte à se réclamer du nazisme, du fascisme et du pétainisme, et qui font de la violence un outil politique, leur interdiction, ainsi que la fermeture de tous les lieux qui leur servent de sièges ;

Vœu proposé par les élus du Front de gauche et les élus d'Agir à Gauche Avec les Vaudais

Écrit par les élus du Front de gauche et les élus d'Agir à Gauche Avec les Vaudais
Lundi, 17 Juin 2013 10:00

> la dénonciation des partis qui sèment la haine par le verbe qui mène à ces actes horribles.

Nous joignons à ce vœu le « Message des Déportés », lu dans les mairies à l'occasion de la Journée du Souvenir et de la Déportation :

« Tant que nous pourrons prendre la parole, nous devons dire aux générations nouvelles que c'est surtout dans les moments de crise que ressurgissent les discours antidémocratiques , xénophobes, racistes et antisémites, dans lesquels elles doivent discerner les thèses de ceux qui ont exterminé les juifs d'Europe, massacré les tziganes , déporté et fusillé les Résistants. Aujourd'hui, il est essentiel qu'elles reconnaissent dans d'autres discours, les vociférations d'Adolf Hitler et la voix de Philippe Pétain. Ainsi averties, pourront-elles combattre le danger s'il se présente.

Nous lançons aujourd'hui, un appel à la vigilance, au respect de l'être humain, de sa dignité et du droit à la différence. Ce message que nous adressons aux jeunes générations se veut partie prenante de la construction de l'avenir. »

Comme le disait le poète dramaturge allemand Bertolt Brecht : « Le ventre est encore fécond, d'où a surgi la bête immonde »